Hérépian

Pendant la nuit blanche des producteurs, une cloche sera fondue



La place Étienne-Pascal se prépare pour la nuit blanche.

Les vins à indication géographique protégée (IGP) sont intimement liés à un espace territorial naturel et à une histoire. Mais aussi à des hommes et femmes qui les façonnent à leur image...

Dominé par l'Espinouse et le Caroux, le vignoble de la Haute vallée de l'Orb se différencie par un environnement naturel hors du commun. Fiers de cette nature généreuse, ses vignerons savent en tirer des produits de qualité qu'ils présenteront, tout en valorisant les produits de terroir, sur un marché de producteurs, le vendredi 29 juillet, à partir de 18 h 30, sur la place Étienne-Pascal.

Les dégustations de vins

blancs et rosés seront accompagnées de charcuteries, huîtres, miels, dans une ambiance musicale latino.

Pour les vins, seront présents : le domaine Jouvet, le domaine Croix-Ronde, les Côteaux de Capimont, la Grange de Philip, le domaine du Fraïsse, le Mas de l'Ametlier, le domaine de Pélissol.

Sont également annoncés les producteurs suivants: Gaec de Montahut Delmas, de Dio-et-Valquières; la Sica du Caroux; deux ostréiculteurs du bassin de Thau; la charcuterie Aninat, le Rucher des arts.

Dès la nuit tombée, une coulée de cloche sera menée par Richard Salles, de l'atelier Aéris